

Asamblea Legislativa lo aprobó
en forma unánime

Declaran benemérito a Láscaris

MARIO BERMUDEZ
La República

Filosofía y Costa Rica se enlazaron mediante la monumental labor de Constantino Láscaris, cuyo nombre engrosó ayer el ateneo de los beneméritos de la patria.

Los diputados unánimemente y con notable celeridad aprobaron este benemeritazgo desde el martes, cuando votaron para alterar el orden del día y colocar esa iniciativa en el primer lugar.

La Comisión de Honores otorgó el máximo reconocimiento nacional para Láscaris en forma también unánime, argumentando que se unió a Costa Rica de manera indisoluble por su labor en defensa de la libertad y la diversidad de ideas, y sus aportes para la vida cultural, histórica y filosófica del país.

Desde la Cátedra de Fundamentos de Filosofía, Láscaris impulsó vigorosamente la forja de una conciencia nacional, en la que destacó su obra "Desarrollo de las ideas filosóficas en Costa Rica", entre varios libros, artículos especializados y una difusión académica que trascendió las aulas universitarias y se destacó en prensa y televisión.

APLAUSO LEGISLATIVO

La discusión fue un mero trámite: era evidente que los legisladores estaban de acuerdo con los méritos de Láscaris, quien llegó a Costa Rica a participar en el proceso de transformación de la enseñanza universitaria de 1957 y se quedó para siempre.

"Este español por nacimiento se transformó en costarricense por amor a este país e hizo una de las investigaciones más importantes sobre el pensamiento, ca-



Constantino Láscaris, declarado ayer benemérito de la patria, se distinguió por sus aportes a la conciencia del costarricense.

rácter y el ser costarricense", declaró el diputado Constantino Urcuyo, del Partido Unidad Social Cristiana (PUSC), al presentar la iniciativa.

Las opiniones de los legisladores se convirtieron en una cerrada ovación para este notable intelectual.

"Tuve la indecible fortuna de pasar muchos años de mi vida cerca de él, de conocerlo profundamente y de poder definirme a mí mismo como su alumno, lo cual es un honor", comentó el legislador Francisco Antonio Pacheco, del Partido Liberación Nacional (PLN). "Ha sido uno de los cerebros más poderosos que ha tenido Costa Rica en el transcurso de su historia".

"El Dr. Láscaris fue la primera persona en Costa Rica que empezó a convencernos, con argumentos sólidos, de que este era un país desarrollado, que el desarrollo de un país no debe ni puede medirse únicamente con criterios económicos sino que hay otros elementos", destacó por su parte el diputado Gerardo Trejos.